

DE HIGIENE

sionario a un depósito de mil pesetas; un número mínimo de seis guardas y un precio máximo de cuarenta céntimos por celemin.

Los pliegos han sido presentados hasta el día once, a fin de ser abiertos para otorgar el servicio en la reunión municipal del sábado último.

En la hora que escribimos estas líneas nos consta se han presentado varios postores.

En nuestro número próximo daremos cuenta de la solución ya recaída cuando estas líneas salgan al público.

Otra reforma

También en la misma sesión el concejal Sr. Verde propuso algo encaminado a regularizar los ingresos municipales, se tomó en consideración la propuesta, designándose una comisión que estudiará y propondrá las bases por que ha de regirse la fuente principal de ingresos del municipio.

Muy bien. Veremos si ya llegó la hora de *hacer patria*.

Toda la correspondencia, a esta Redacción, Plaza de la Libertad, dirigida al Director o Administrador, según los casos.

Una propuesta que debe estudiarse

Para nuestras autoridades

No hay deseo en nosotros de *enmendar* la plana a nadie; pero son estas horas las oportunas para que todo ciudadano lance su proposición; el proyecto del municipio y los contribuyentes, nos parece digno de aplausos y meritísimo como todo aquello que redunde en bien de los desvalidos; pero nos parece susceptible de ser orientados en forma más beneficiosa.

Si en Berja se pensase en la instalación provisional de un hospital para atacados de la enfermedad que hizo su presa en nuestro pueblo, sería labor sencilla y hacendera. Cuéntase con casa, cuéntase con fondos para atenderlo y cuéntase además con la disposición de todo el mundo a ayudar al desgraciado. Si así se hiciera, se facilitaría mucho la defensa del enfermo. Podría haber guardia constante de médicos; y como los gastos disminuirían mucho, quedaría margen para aplicar el resto de la suscripción pública a reparos domiciliarios, toda vez que el pobre tendría su refugio en el hospital provisional. Lenzamos esta idea por si alguien la cree digna de llevarla a la práctica.

Con motivo de la actual epidemia, sería conveniente la desinfección de coches fúnebres por saber que en ellos existen los medios más positivos de las enfermedades contagiosas.

También sería oportuno que todos los días y durante dos o tres horas deje correrse el agua por todas las acequias del pueblo con el objeto de que arrastren las inmundicias que por carecer de lugares adecuados tienen los vecinos que arrojar en dichos sitios.

J. CABRERA

GENTE NUEVA es el semanario de mayor circulación de la provincia

De todo un poco

El abuso del tabaco

Sr. Subalterno de la Tabacalera en esta ciudad: es intolerable lo que ocurre con la carencia de buen tabaco. Le advertimos que si no pone enmienda a tal *abuso* dispóngase a escuchar de nosotros unas cuantas *fresecas*.

Natalicio

Nuestro amigo y suscriptor don José Santaella Robles cuenta con un hijo más, nacido recientemente. Enhorabuena.

Regreso

Han vuelto de Granada los jóvenes estudiantes Manuel Torres, Luis Payán, Guillermo Salmerón, Miguel Cruz, Miguel Castillo, Antonio Garrido, José Roda; y de Madrid nuestro compañero y colaborador Manuel González.

Boda

El pasado 30 se efectuó en La Rábita la de la linda señorita María Martínez Fernández con el Administrador de Aduanas, don Ramón Quirols.

Sea eterna su luna de miel.

Intercambio

Lo hemos establecido con el diario de Madrid «El Parlamentario», que dirige el gran literato Antón del Olmet.

Bienvenido

Llegó de Barcelona nuestro amigo Gregorio Redondo que fué a internar a su hermano Jorge en el co-

legio de los P. P. Salecianos de Mataró.

¡¡¡Por fin!!!

—¿Te parece conveniente el arreglo de la fuente?

—Si, con ello es evidente que morirá menos gente.

—Claro, hombre. ¡Naturalmente!

Nuevo jefe

Hemos saludado en esta redacción al nuevo teniente de la Guardia civil de este puesto, D. Francisco Javier Argona.

Correspondencia

Judit.—Almería.—Una intrépida libelula nos ha dicho tu nombre. Muy bien; ya nos lo suponíamos era mucha coincidencia *lo de la letra*.

Bartolo.—Granada.—¡A ver si vienes, hombre!

J. P.—La Rábita.—¡Podíamos estar esperando todavía!

L. V.—San Sebastián.—Nos es imposible complacerle. Tenemos mucha colaboración.

L. G.—Adra.—No es para tanto. Manda pesetas, liquidación y espera carta.

M. Ch.—Dalías.—Se le acusa recibo de su trabajo.

M. C. J.—Almería.—Como verás se te complace; ordena y manda.

P. L. A. Lopez.—Berja.—Recibido su trabajo se publicará.

Borres Payá

COLABORADOR FOTOGRAFICO
DE BLANCO Y NEGRO
Fotografía y ampliaciones
Calle Chiclana

¿Necesitais sellos de Cauchú?

No dudeis, que los más baratos y mejores los vende

Antonio Sánchez Contreras

Consultar precios y os convenceréis

Imp. PELAEZ.—Almería.